

児童の感想

がんばったほくへ

一年

かけっこは、いっしょうけんめいはしかったね。ぱくぱくたまいは、二こなげて二こもはいったね。それから、おうえんができるようになったね。さいしよはうまくできなかったけれど、れんしゅうすればできる。らいねんも、がんばりたいです。

がんばった うんどう会

二年

ぼくがうんどう会でがんばったことは、五〇メートルそうとパクパク玉入れです。五〇メートルそうでは、大またではしるようになりました。そうしたら、スピードがおちてしまったので、つぎは小またではしりたいです。玉入れは、かごにあたるようになげたら一回入りました。うれしかったです。らい年は、大玉送りがんばります。

楽しかったよ 運動会

三年

中学年しゅ目「運べ！大玉ころころ」で、本ばんどちらが勝つか、とても気になりました。運動会では、三回れんぞくで勝ててうれしかったです。ペアのけんご君と大玉を送るタイミングをそろえたり、四年生へ送る大玉がまっすぐ行くようにしたりしました。また、来年の中学年しゅ目が楽しみです。

初めてのダンスリーダー

四年

私は、今年ダンスリーダーになりました。私がダンスリーダーになってがんばったことは振り付けです。ダンスリーダーみんな考えてました。ダンスの振り付けが決まった時はとてもうれしかったです。みんなにダンスを教えて初めて全校のダンスを見た時、きれいでできてうれしかったです。本番のダンスが成功してよかったです。

100%を出し切った運動会

五年

私は今年も応援リーダーをやりました。今年は五年生なので旗を振る役割がありました。残念ながら、応援優勝はできなかったのですが、少し悔しい気持ちです。でも、大差で競技優勝ができたので良かったです。応援合戦の時は風がすごく強かったけれど、100%ががんばりました。私は来年、応援団長をしたいです。六年生が応援団長をしているのを見てかっこいいと思います。



地域・保護者・卒業生の声

○今年の運動会は、あおぞら学年を中心として、柏小の伝統ある運動会をとてもよいものにしていてすごかったよ。二人の団長も、それぞれのチームを引っ張る姿がとてもすてきでした。これからはがんばってください。応援しています。 昨年の応援団長より

○六年生の皆さん、学校の顔として堂々としていましたね。皆さんに任せて良かったと思いました。小学校生活を楽しんでください。 卒業生より

○全校で協議や応援をする姿がとても良かったです。ダンスも、一人一人が堂々とおどっていたのすごいです。ありがとうございました。これからも学んだことを生かして頑張ってください。 元ダンスリーダー長より

\*卒業した中学生が毎年在校生に温かなメッセージを寄せてくれます。児童も教職員も励ましていただきました。

保護者の皆様、御来賓の皆様、大きな拍手、心の中で  
の声援、思いやりレターをありがとうございました。

留守番電話について

昨年の十月十二日より、市内小中学校において、一斉に留守番電話を柏崎市が導入しました。引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。

◆平日 午後六時から翌日七時半まで

◆土・日・祝日・学校休業日 終日